

Pablo Casado comparte un vídeo de protestas en Congo y lo atribuye a Venezuela

Escrito por PUSETE75 - 11/06/2016 18:43

"La realidad social de Venezuela está siendo un asunto recurrente en el debate político previo a las elecciones generales del 26J. La noche del viernes 9 de junio el vicesecretario de comunicación del Partido Popular y diputado por Ávila, Pablo Casado, ha vuelto a hacer referencia a ella en un mensaje publicado en su perfil de Twitter.

Casado compartía una grabación -que un día más tarde eliminaría- en la que se podía apreciar a un grupo de personas enfrentándose a la policía en la calle. En su tuit indicaba que el vídeo se lo había enviado un amigo de Venezuela y que recogía un momento en el que "el pueblo se enfrenta a la policía chavista pidiendo comida". El político acompañaba el texto del hashtag #NoPodemos tolerarlo.

Sin embargo, pasadas unas horas, varios tuiteros comenzaron a responder a Casado señalando que las imágenes no habían sido grabadas en Venezuela, sino que correspondían a una manifestación celebrada en 2015 en la República Democrática del Congo.

Según publicaron entonces varios medios de comunicación y agencias de noticias, la manifestación había sido convocada por los opositores al gobierno para protestar contra la reforma electoral del presidente Joseph Kabila. En los disturbios de ese día murieron cuatro personas, una cifra que aumentó en las jornadas posteriores cuando se extendieron los enfrentamientos.

Después de que varios usuarios de Twitter le advirtiesen del error, el político del PP ha publicado otros dos mensajes. En el primero comparte un vídeo grabado en una protesta en Caracas, y en el segundo incluye una noticia sobre la agresión que sufrió el político venezolano Julio Borges el pasado 9 de junio. Aunque en un principio Casado no había borrado el tuit inicial, sí lo ha hecho a media tarde del sábado porque, señalaba, el asunto ya había quedado aclarado."

http://verne.elpais.com/verne/2016/06/11/articulo/1465646386_529844.html

=====

Re: Pablo Casado comparte un vídeo de protestas en Congo y lo atribuye a Venezuela

Escrito por larpeiro - 13/06/2016 21:41

PUSETE75 escribió:

"La realidad social de Venezuela está siendo un asunto recurrente en el debate político previo a las elecciones generales del 26J. La noche del viernes 9 de junio el vicesecretario de comunicación del Partido Popular y diputado por Ávila, Pablo Casado, ha vuelto a hacer referencia a ella en un mensaje publicado en su perfil de Twitter.

Casado compartía una grabación -que un día más tarde eliminaría- en la que se podía apreciar a un grupo de personas enfrentándose a la policía en la calle. En su tuit indicaba que el vídeo se lo había enviado un amigo de Venezuela y que recogía un momento en el que "el pueblo se enfrenta a la policía chavista pidiendo comida". El político acompañaba el texto del hashtag #NoPodemos tolerarlo.

Sin embargo, pasadas unas horas, varios tuiteros comenzaron a responder a Casado señalando que

las imágenes no habían sido grabadas en Venezuela, sino que correspondían a una manifestación celebrada en 2015 en la República Democrática del Congo.

Según publicaron entonces varios medios de comunicación y agencias de noticias, la manifestación había sido convocada por los opositores al gobierno para protestar contra la reforma electoral del presidente Joseph Kabila. En los disturbios de ese día murieron cuatro personas, una cifra que aumentó en las jornadas posteriores cuando se extendieron los enfrentamientos.

Después de que varios usuarios de Twitter le advirtiesen del error, el político del PP ha publicado otros dos mensajes. En el primero comparte un vídeo grabado en una protesta en Caracas, y en el segundo incluye una noticia sobre la agresión que sufrió el político venezolano Julio Borges el pasado 9 de junio. Aunque en un principio Casado no había borrado el tuit inicial, sí lo ha hecho a media tarde del sábado porque, señalaba, el asunto ya había quedado aclarado."

http://verne.elpais.com/verne/2016/06/11/articulo/1465646386_529844.html

La obsesión puede ser viral.

s2

Re: Pablo Casado comparte un vídeo de protestas en Congo y lo atribuye a Venezuela

Escrito por kfre - 14/06/2016 10:53

Pues decir que las PYMES pagan IRPF es una barbaridad como un pino.

http://stmedia.bolsamania.com/web/img/images_uploaded/8/e/podemos_twitter_pymes_irpf.jpg

Re: Pablo Casado comparte un vídeo de protestas en Congo y lo atribuye a Venezuela

Escrito por kfre - 14/06/2016 11:02

Para viral, lo que dice Garzón, de Unidos Podemos, me parto

<https://twitter.com/edugaresp/status/667007657098768384?lang=es>

Re: Pablo Casado comparte un vídeo de protestas en Congo y lo atribuye a Venezuela

Escrito por kfre - 14/06/2016 12:14

Y lo que dijo el Senador Podemita sobre De Gea

<https://twitter.com/RamonEspinar/status/742329135419293697>

=====